
ロータリーを語り合う会（会員増強・親睦活動） 

今村正人研修・広報部門長から、地区ロータリーテーマ「ロータリーを楽しもう」を実践するためにも「ロータリ

ーを知る」ことが大切。今年度は限られた回数になるが、例会を利用して「ロータリーについて語り合う」場を設け

るとの方針説明があり、東條正博会員維持増強部門長、上薗真歩クラブ管理運営部門長から話題提供の後、4 グループ

に分かれて話し合いがあった。グループ報告は下記の通り。 

 

☆田中紀充会員グループ＝会員増強のために過去の職業奉仕賞の方々を勧誘する。 

クラブの今昔を比較して改善点を見出す。入会前後のイメージギャップを知る 

ことで、勧誘に生かす。例会以外の活動を充実する。例会内容の充実を図り、 

例会に出席すれば、何か得られるという意識をもってもらう。“サラリーマン” 

会員は、後任に引継ぐこと。 

 

☆萩原隆志会員グループ＝会員増強のためにはロータリーの魅力が必要ではない 

か。その魅力を入会する人に話すことが大事で、声掛け、行動に移す。会員で 

複数名のチームをつくり、職業分類に空き枠がある業種の会社を訪問しては。 

例会は何よりも親睦の場、もっと活用する。夫人同士の親睦の場、趣味の会を 

広げては。 

 

☆木脇良知会員グループ＝以前は、例会は 30 分前には来るよう指導されたものだ。 

最近は若手会員の動きが出てきたのが良い。例会は大切。そして地区大会などイ 

ベントに活動の輪を広げていければ。イベント参加とともに、事前の準備や運営 

に携わることで親睦を深めることもできる。昼だけでなく、夜の集まりも増やし 

たらどうか。 

 

☆柳元尚喜会員グループ＝ロータリーを知らなきゃいけない。西 RC や中央 RC で 

は毎月勉強会を開き、若い会員が発言できる機会をつくっている。飲ん語い学校 

の回数が少なくなってきた。“サラリーマン”会員は自由になる時間は限られてい 

るが、役割を与えてもらえれば動ける。メリハリのある役割の果たし方もある。 

ロータリーを理解し、友達の関係になっていくことが大切。  

 

スマイル報告 

○上川咲男君 奥新入会員、入会おめでとうございます。国際奉仕委員会のメンバー 

にお願いしました。色々とサポートください。そしてロータリーを楽しんでください。 

私はドイツなど出張中のため、上薗会長エレクト、本日はどうぞよろしくお願い致し 

ます。 

○上薗真歩君 古木さん、ようこそいらっしゃいました。奥智行様の入会を、上川会 

 長以下すべてのロータリアンと共に歓迎申し上げます。ご活躍をお祈りいたします。 

○今村正人君 奥智行会員のご入会、力強いかぎりです。奉仕の心でロータリーを楽 

しんでください。 

○武井美智子君 古木ガバナー補佐、本日は鹿児島南 RC へようこそお越しくださいました。一緒に例会をお楽しみ

頂き、よろしくご指導ください。 

○奥 智 行 君 初めまして、本日入会することになりました、サンロイヤルホテルの奥でございます。今後ともよ

ろしくお願いします。                    小 計 10,000 円   累 計 95,000 円  

 

 

 

 

 

 

市内ロータリークラブのプログラム  ★印は例会場ないし例会時間変更 

ＲＣ 例会日 プ ロ グ ラ ム 例会場 ＲＣ 例会日 プログラム 例会場 

東 

8/25(木) 

夜間例会 サンデイズイン鹿児島 東南 
8/30(火) 

会員増強について サンロイヤル 

北 会員卓話 松本会員 ﾚﾝﾌﾞﾗﾝﾄ鹿児島 城西 クラブフォーラム 東急 REI ホテル 

サ ザン 会員卓話 池田会員 東急 REI ホテル 西 

8/31(水) 

会員卓話 寺田会員 山 形 屋 

鹿児島 8/26(金) 
外部卓話 七つ星ヴァイ

オリニスト大迫淳英様 
山 形 屋 西南 ★クラブ定款休会 ゆ う づ き 

中 央 8/29(月) 会員卓話 新入会員 山 形 屋     

●ホームクラブ出席率 80％を目指しましょう！ 

出席報告 第 2810 例会 第 2808 回訂正 

会員数 39(35)名 38(34)名 

出席数 27(25)名 26(25)名 

出席率 72.97％ 74.29％ 

 

●今後の予定 

8/31(水) 会員卓話 増留由貴子会員 

9/7(水) 
外部卓話 鹿児島少年鑑別所法務教官 

塚田深雪様 

9/14(水) 観月会 

 

 

 

 

 

 



 


